



FIRMADO POR

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CARTAGENA
20/03/2025 (según el firmante)



MOCIÓN QUE PRESENTA MANOLO TORRES, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE INVERSIÓN GOBIERNO REGIONAL EN EL PATRIMONIO DE CARTAGENA

Exposición de Motivos

La apuesta del Gobierno regional por el patrimonio de Cartagena es nula como queda de manifiesto en la falta de inversión en proyectos fundamentales de recuperación y puesta en valor de nuestro patrimonio.

Cartagena es actualmente y sin lugar a dudas, el principal polo de atracción turística patrimonial de la Región de Murcia, no sólo porque muy pocas ciudades de España pueden presumir de una historia tan larga como la nuestra, sino también por la riqueza de nuestros yacimientos arqueológicos.

Cartagena fue la Mastia íbera, la Qart Hadast Fenicia y la Carthago Nova imperial, como queda de manifiesto en los restos de la muralla púnica o en yacimientos fundamentales para entender nuestra historia y la de la Hispania romana, como son el Teatro Romano, El Anfiteatro o El Foro Romano, a los que podemos sumar la Casa de la Fortuna, el monumento funerario de Torreciega o la Domus del Pórtico, por poner sólo algunos ejemplos.

Pero nuestro patrimonio no se ciñe sólo a la época romana, sino que también contamos con un rico patrimonio de época modernista, o con el naval que recoge el Arqua, o eclesiástico, como la Catedral de Santa María.

A LA EXCMA. ALCALDESA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA L2UW 7LCX RCKX JH3F

PSOE Moción Inversión Gobierno regional en Patrimonio_signed

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 2



FIRMADO POR

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CARTAGENA
20/03/2025 (según el firmante)



Pero esta riqueza patrimonial y su papel predominante dentro del ámbito regional, no se corresponden con inversiones por parte del Gobierno de la Comunidad Autónoma en Cartagena.

La realidad es que los grandes proyectos de recuperación patrimonial que se están realizando actualmente se llevan a cabo gracias a la inversión del Gobierno de España como ocurre con el Anfiteatro o con el pórtico del Teatro Romano.

Por no hablar de los fondos europeos que logró el Gobierno de Pedro Sánchez y que están permitiendo el desarrollo de proyectos en la Casa Rubio del Algar, en las Canteras Romanas o en las baterías de Costa.

Cartagena necesita una mayor apuesta del Gobierno regional por nuestro patrimonio, que debe traducirse en inversiones y hechos concretos.

Por todo lo expuesto, presentamos al Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena para su debate y aprobación la siguiente **MOCIÓN**:

Que el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno Local a exigir al Gobierno regional que incremente su apuesta por el patrimonio de Cartagena con inversiones directas en la recuperación de yacimientos y elementos patrimoniales, así como en la construcción de centros de interpretación.

Cartagena, a 20 de marzo de 2025

Firmado por ***4502**
MANUEL TORRES (R:
****1555*) el día

Manuel Torres García

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

A LA EXCMA. ALCALDESA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



SELLO

Registrado el 20/03/2025 a las 15:02
Nº de entrada 37619 / 2025



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA L2UW 7LCX RCKX JH3F

PSOE Moción Inversión Gobierno regional en Patrimonio_signed

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 2